

L'actu du jour

Pourquoi l'enlèvement des lycéennes au Nigéria inquiète le monde entier ?

Il y a un mois au Nigéria, en Afrique, 276 lycéennes ont été enlevées alors qu'elles étaient à l'école. Les ravisseurs ? Un groupe extrémiste religieux, nommé Boko Haram.



Sur cette photo, tu peux voir des lycéennes rescapées. Les 253 autres jeunes filles qui ont été kidnappées par le groupe Boko Haram sont toujours activement recherchées.

Que s'est-il passé, il y a un mois au Nigéria ?

Dans la nuit du 14 au 15 avril, les lycéennes dormaient dans leur pensionnat du lycée de Chibok, dans le nord-est du Nigéria. Des hommes armés sont entrés pour les kidnapper et mettre feu à leur école. Parmi les 276 adolescentes enlevées, 53 d'entre elles ont pu s'enfuir. Mais les autres n'ont toujours pas été retrouvées. Le chef du groupe religieux extrémiste Boko Haram a dit qu'il voulait les vendre comme esclaves ou les marier de force. Cette nouvelle a choqué le monde entier. C'est la première fois qu'autant d'écoliers ont été kidnappés. Mais au Nigéria, cela fait longtemps que les écoles publiques sont la cible de ce groupe religieux ultraviolent. Du coup, les familles n'osent plus envoyer leurs enfants à l'école et les enseignants n'osent plus faire leur métier.

Pourquoi Boko Haram s'attaque aux écoliers ?

Le groupe armé s'attaque à tout ce qui représente l'État nigérian. Son but ? Prendre le pouvoir dans cette partie du pays pour instaurer un État islamique radical. Il impose ses idées par la force et la terreur. Selon eux, par exemple, les femmes sont inférieures, elles sont les esclaves des

Pourquoi en parle-t-on ?

Depuis un mois, le monde entier s'inquiète pour ces lycéennes dont on est toujours sans nouvelles.

hommes. Elles ne doivent pas apprendre à lire et à écrire, ni travailler à l'extérieur de la maison. L'école est une des cibles de Boko Haram, car à l'école on apprend à lire, à compter, à penser par soi-même. Elle permet, plus tard, d'apprendre un métier, d'être libre et autonome.

Pourquoi la situation au Nigéria est inquiétante pour tout le monde ?

Ces dernières années, 4 000 personnes ont disparu au Nigéria. Certains enseignants ont été tués, des enfants brutalisés, des écoles détruites. Dans la région où ont été enlevées les lycéennes, deux adolescentes sur trois sont analphabètes. Dans le pays, 10 millions d'enfants ne sont jamais entrés dans une école.

Ceux qui défendent l'Éducation dans le monde, expliquent bien que « sans éducation publique, gratuite et de qualité, il y aura toujours plus de pauvreté et de violence ». Il est demandé notamment au président du Nigéria de mieux protéger ses écoles.

Le Nigéria est le 2e pays le plus riche d'Afrique grâce à ses énormes réserves de pétrole. Mais il consacre moins d'1 % de sa richesse à l'Éducation.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)